
��

�
�
�
�
�
�
�
�
�

31.1%

0.7%

18.5%

27.7%

35.4%

35.1%うつ傾向

もの忘れ

閉じこもり

口腔機能低下

低栄養

運動機能低下

高
齢
者
ア
ン
ケ
ー
ト
の
調
査
結
果

■加齢とともに介護が必要になっています
　　⇒早期から介護予防に取り組みましょう！
　
■運動したり集まりに参加することで、介護予防になります
　　⇒運動や出掛けることを心掛けましょう！

問い合わせ先　…住民課　地域包括支援センター班　☎⑨72－0450

　

町
で
は
、
4
月
に
町
内
の
65
歳
以
上
の
方

（
介
護
認
定
者
を
除
く
）
に
対
し
て
「
高
齢
者

ア
ン
ケ
ー
ト
」
を
実
施
し
ま
し
た
。

　

こ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
は
、
高
齢
者
が
地
域
で

元
気
に
生
活
で
き
る
こ
と
を
目
指
し
、
介
護

予
防
の
必
要
性
の
確
認
と
介
護
予
防
教
室
の

案
内
の
た
め
、
毎
年
度
、
実
施
し
て
い
ま
す
。

　

本
年
度
は
、
1
、
8
9
1
人
に
郵
送
し
、

8
月
末
現
在
で
79
・
8
％
に
当
た
る
1
、

5
0
8
人
か
ら
回
答
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

高
齢
者
ア
ン
ケ
ー
ト

〜
基
本
チ
ェ
ッ
ク
リ
ス
ト
か
ら
〜

　　

基
本
チ
ェ
ッ
ク
リ
ス
ト
と
は
、
厚
生
労
働

省
が
定
め
た
介
護
予
防
の
た
め
の
全
国
共
通

の
質
問
票
で
す
。

　

こ
の
チ
ェ
ッ
ク
リ
ス
ト
に
基
づ
き
、
6
つ

の
項
目
（
機
能
）
に
お
い
て
介
護
予
防
の
取

り
組
み
が
必
要
か
ど
う
か
の
確
認
を
行
い
、

介
護
予
防
が
必
要
な
方
を
介
護
予
防
該
当
者

と
し
て
い
ま
す
。

　

各
項
目
の
介
護
予
防
該
当
者
の
割
合
は
左

の
グ
ラ
フ
の
と
お
り
と
な
っ
て
い
ま
す
。

※
運
動
機
能
や
口
腔
機
能
低
下
、
低
栄
養
に
つ
い

て
介
護
予
防
が
必
要
な
方
に
は
、
介
護
予
防
教

室
（
健
康
あ
っ
ぷ
教
室
）
の
案
内
を
送
付
し
て

い
ま
す
。

人
と
の
交
流
や
集
ま
り
へ
の

参
加
に
つ
い
て

　　

回
答
数
の
94
・
0
％
の
人
が
何
ら
か
の
形

で
人
と
の
交
流
が
あ
る
と
回
答
し
て
お
り
、

ま
た
、
69
・
8
％
の
人
は
何
ら
か
の
集
ま
り

に
参
加
し
て
い
ま
し
た
。

健
康
観
に
つ
い
て

　　

調
査
時
の
体
調
に
つ
い
て
は
、
20
％
の
人

が
「
よ
い
」「
ま
あ
よ
い
」
と
回
答
し
て
い
ま

し
た
。

１０月８日、ゆとりすと交流センターで行われた健康あっぷ教
室の参加者の皆さん、撮影にご協力ありがとうございました！

よい
まあよい
ふつう
あまりよくない
よくない
不明（未回答）

9.5%
10.5%
30.4%
14.6%
2.2%
32.8%

地域包括支援セン
ターからのお知ら

せ
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　９月２６日、２７日の２日間「第７回全国水源の里シンポジウム」がゆとりすとパークな
どで開催されました。
　このシンポジウムは、流域連携の必要性を全国に
アピールするとともに、「水源の里」の活性化を図る
ために行われ、約４００人の参加がありました。
　「風と遊ぶ　ゆとりすとパークおおとよ」ですが、
なんとこの日は遊べないぐらいの強風！そんな中
でしたが、無事に流域間の交流、情報交換ができま
した。
　来年は和歌山県田辺市で開催予定です。

暴風の中・・・　～第7回全国水源の里シンポジウム～

　９月２８日、「岩原夢描田会」と高知大学の協働事業「第３
回棚田のともしび提灯つり」のイベントが開催されました。
　今回は「ユメヲ未来ヘ」という文字が棚田に浮かび上が
りました。
　しばらくすると「もう少しで別の文字に変わります！」と
いうアナウンスが。
　浮かんできた文字は…
　「コメヲ未来へ」でした！少しだけクスッと、そして地域
の皆さん、学生の皆さんの棚田再生への思いが伝わるイ
ベントでした。

ユメヲ未来へ　～第3回棚田のともしび　提灯つり～

　１０月５日、「立川参勤交代道再生プロジェクト　Swing SAMライブコンサート
in 立川御殿」が行われました。
　立川地区では、これまで地区住民が中心となって参勤交代道の再生を行ってき
ましたが、住民の高齢化などにより十分な整備が難しくなってきました。
　そこで、今年度から「結プロジェクト推進事業」として、企業、大学と連携し、清掃
活動などの共同作業やイベントを行っており、今回のコンサートもその一つです。
予定では外でのコンサートの予定でしたが、雨のため立川御殿の中で演奏！
　国の重要文化財の中でのジャズやマリンバの演奏、なかなか貴重な体験でした。

雨音とともに聴くジャズの調べ　～立川参勤交代道再生プロジェクト～

　毎週土曜日、東土居のお達者広場入口横で地場産品を売っている直販所があるという
ことで、取材に行ってみました。
　「お年寄りの方が、家の畑で作った野菜などを少しで
も出す場所があれば作りがいもあるし、また生きがい
にもなるのでは」との思いで作った直販所だそうです。
野菜のほかにも、ちらし寿司やみょうが団子などの加工
品もありました。
　銀の市についての問い合わせ先
　090－1571－7980または⑨75－0043（上池）

大豊の地場産品が集合！ 　～銀の市直販所～

　
こ

の


